

LA MAGIA LLEGA A LOCOMOTION

La serie Silent Moebius se emite por primera vez en las pantallas españolas

Madrid, Julio de 2001. Llega a España en exclusiva Silent Moebius, una de las series más afamadas del momento basada en el popular manga creado por Kia Asamiya. Esta producción de gran éxito a nivel internacional, se podrá ver a partir del 2 de julio en el canal Locomotion.

La fama de esta serie se debe sobre todo a su atrayente argumento, basado en lo mejor de la ciencia ficción, la magia y el misterio. El diseño de los personajes muestra una mezcla genial entre la tendencia actual y el futurismo, que se ha potenciado al máximo en el anime. Se trata de una producción que aúna lo mejor del cómic con una producción espectacular que ahora emitirá Locomotion en primicia.

La historia de la serie nos sitúa en Tokio en el año 2.028. Nuestra protagonista, Katsumi Liqueur, llega a la ciudad para incorporarse a un nuevo trabajo, cuando de repente se ve envuelta en una complicada trama de misterio e intriga que comienza con la desaparición de su madre, Gigelf. Desconocedora de su pasado, ignora por completo que su madre es una gran maga que se enfrentó valientemente a la última plaga sobrenatural, los Lucifer Hawke.

Estos extraños seres demoníacos, procedentes de una lejana dimensión, tratarán por todos los medios de arrasar la tierra, empezando por Japón. Para destruirlos, se ha creado una nueva organización llamada Attacked Mystification Police (AMP) y dirigida por Rally, gran amiga de Gigelf. Este departamento policial está formado únicamente por cinco chicas con poderes mágicos, y Rally convence a nuestra heroína para que se una a ellos y combata las fuerzas del mal. A lo largo de la serie, Katsumi aprenderá a desarrollar los poderes heredados de su madre, y acabará convirtiéndose en la mejor y más poderosa maga de la ciudad.

El maligno Lucifer Folks, conocedor de los extraordinarios poderes de Katsumi, tratará por todos los medios de apoderarse de ella, ya que cree que su cuerpo y su sangre encierran el misterio de la magia. Nuestras seis amigas tendrán que enfrentarse a los secuaces de Lucifer y superar con éxito las misiones más peligrosas en esta original serie llena de acción y suspense.

Locomotion emitirá en exclusiva Silent Moebius de lunes a viernes a las 18:00 horas, a las 20:30 horas y a las 3:30 horas.

Sobre Locomotion

Disponible para los abonados de América Latina y de la Península Ibérica, el canal **Locomotion** es una sociedad entre el Cisneros Televisión Group y The Hearst Corporation, ubicada en Miami Beach. Locomotion es el canal que exhibe el fenómeno mundial de animación “prime time” y reúne las mejores producciones internacionales creadas específicamente para un público entre los 18 y 35 años. Locomotion desafía los conceptos anteriormente establecidos en la televisión por medio de una sátira adulta en todas sus manifestaciones, creando un nuevo lenguaje en el género de la animación. Combinando música electrónica y cultura digital, Locomotion trae nuevos lenguajes, nuevas técnicas y nuevos códigos. Entre los programas transmitidos por Locomotion están las mejores series “prime time” como **South Park**, **Dr. Katz** y **The Critic**, de los Estados Unidos, **Stressed Eric** y **Villas Crapston**, del Reino Unido, **Robin** del Canadá y **Cuttlas** de España. La programación de **Locomotion** también cuenta con lo mejor de la animación japonesa como **Akira**, **Bubblegum Crisis: Tokio 2040**, **Saber Marionette J** y **Neon Genesis Evangelion**, entre otras.